

# Aumento general en los sueldos de los funcionarios judiciales

### Es una de las mociones de reforma al Presupuesto

#### LA COMISION DICTAMINADORA NO HA INICIADO ACTIVIDADES Y POR ESO NO HA FORMULADO GESTIONES SOBRE ESE PROYECTO

Integran la comision de estudio del congreso que ha de conocer de los proyectos de presupuestos los diputados Quirós, Cortés y Romagosa y a esta hora el director no ha puesto a disposición los documentos originales respectivos para el examen de los mismos y formulación del dictamen correspondiente por lo que extraña a los señores conscriptos ciertas publicaciones de prensa sobre supuestas objeciones de orden y economía que la comision ha sugerido ya, publicaciones, que, desde luego, no tienen, en lo absoluto, razón de ser. Tampoco tienen conocimiento esos diputados de ninguna sugerencia privada ni pública con fines de aprobar en globo los proyectos de presupuestos, procedimiento, según ellos, aunque a

largo y conocido, inconveniente a todo buen principio administrativo. No debe coartarse en ningún caso a los diputados, la facultad de iniciativa. Para fallas y errores, ahí está el mismo congreso controlado y corrigiendo, como aceptando, al mismo tiempo las observaciones y proposiciones justas y bien orientadas. Ahora mismo observase esta novedad en el proyecto de presupuesto de egresos: un aumento de 50 colones en las dotaciones para jueces civiles y del crimen, recomendable desde luego, pero hasta cierto punto repulsivo de suyo por el olvido que se hace de otros muchos funcionarios del ramo judicial dignos de igual merecimiento. En consecuencia y para proceder con equidad y justicia, se ha

petable de diputados que pidieran aumento en la partida correspondiente para satisfacer equitativamente esa conveniente necesidad de administración. Otro caso, justo desde luego: la diputación cartaginesa ha dispuesto presentar una iniciativa en conjunto para que sean mejorados los sueldos de los empleados de correos y telégrafos de la provincia, considerando "ser de hambre" los que devengan actualmente. Y así por el estilo no faltarán mil iniciativas más de este género y naturaleza, aceptables o rechazables a juicio de la mayoría del congreso, pero en todo caso siempre prevaleciendo la facultad amplia e irrestricta del diputado para sus observaciones, proposiciones e iniciativas.

## Directorio Telefónico

### Establecimiento de "SERVICIO" no dar números que estén

...nada a suministrar información ignorada por el público... el sinnúmero de llamadas... esa índole, ha de ir en... encia.

...es para beneficio del buen... mente le suplicamos ayu-

## AL DE ELECTRICIDAD

## MANIFIESTA REBELDIA DE LAS COMPAÑIAS ELECTRICAS DE LIMON HAN OPERADO POR PROPIA CUENTA CUANDO EL CAMINO INDICADO ERA EL DE DIRIGIRSE AL SERVICIO NACIONAL

los servicios eléctricos en Limón, pero Apartenamente lo que se desea es mejorar creo que el paso no se dió con sujeción a las leyes, — expresa el licenciado Ruiz F. a un redactor de NOVEDADES

Nuestro particular amigo el licenciado don Francisco Ruiz F., miembro propietario de la junta del servicio nacional de electricidad hizo algunas manifestaciones en relación con el conflicto surgido entre las compañías eléctricas que operan en Limón y la junta nacional de electricidad, acerca de lo cual habla hoy nuestro colega "La Tribuna" dando la inter-

pretación que se le ha dado al asunto. El señor Ruiz nos manifestó: —Leyendo ayer el diario oficial de con el aviso inserto en las columnas de ese periódico en el que la compañía bananera de Limón cede en parte sus derechos a servir luz y fuerza a sus abonados en favor de la compañía eléctrica de ese puerto que es dirigida por Mr. Saxe y que es además subsidiaria de la compañía eléctrica de Costa Rica que tiene su asiento en Cartago. A primera vista lo que se pretende con esta especie de refundición es el mejoramiento de los servicios eléctricos en nuestro bello puerto del Atlántico; pero es lo cierto que al proceder sin con-

sultar a la junta del servicio de electricidad, se ha desconocido la autoridad de ésta y se ha dado un paso que virtualmente está fuera de lo que señala la ley. De acuerdo con lo que señalamos anoche en el seno de la junta; con arreglo a las leyes que rigen las actuaciones que sobre concesiones, etc., rigen al presente la actitud de las compañías antes dichas al operar por propia cuenta sin previa consulta es de rebeldía. A qué se debe esa actitud? Tal es lo que se trata de determinar. Hemos puesto en manos del abogado consultor del servicio este caso de estudio interesante y al cual me he de referir más ampliamente en la sesión del miércoles próximo.

Los mejores retratos los hace Hernández

## ...re nuestros progresos... TIVOS

### ...umen sobre la "Reforma en América" del gobierno ecuatoriano. — enseñanza primaria... informe

...nianza primaria está redactando el informe que se enviará para que figure en la obra a que hacemos referencia, la cual será distribuida profusamente no sólo en los países latinoamericanos, sino en todo el mundo. El informe a que hacemos referencia será remitido a Quito en el curso de la próxima semana.

...icologías oficiales y privados; número de alumnos matriculados; reformas que ha sufrido la legislación sobre enseñanza primaria y secundaria; extensión territorial del país; habitantes; y muchos otros detalles. La Jefatura técnica de ense-

## ...OSOS ASUNTOS TRAMITADOS EN LA MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

- 11.—Designación del nombre de la Calle 9a.
- 12.—Zenón Campos Morales. Solicitud permiso para construir en la calle 16 Sur.
- 13.—Focos apagados durante el mes de setiembre.
- 14.—Alejandro Salazar Leiva. Faja de terreno.
- 15.—José J. Alfaro Yglesias. Pagarés en pago de una faja de terreno.
- 16.—Numeración de casas, calles y avenidas. Nota de la Junta de Educación de San José.
- 17.—Vecinos del Zapote. Arreglo de calle.
- 18.—Reglamentación de las horas de atención al público del Inspector de Instalaciones Eléctricas.
- 19.—Licitación de 100 toneladas de asfalto.

## NO ACEPTAN INGLATERRA Y FRANCIA QUE EL PROBLEMA DE LOS VOLUNTARIOS SEA REFERIDO AL COMITE DE NO INTERVENCION

### ESTA NOCHE LOS ANGLO FRANCESES HARAN UNA ADVERTENCIA AMISTOSA A ITALIA A QUE CONTESTE S UNOTA

- 20.—Acarreo de tierra de la Calle 9a.
  - 21.—Adela Sáenz Huete. Faja de terreno.
  - 22.—Apelación del "Diario de Costa Rica".
  - 23.—Salvador Bonilla. Arreglo de calle.
  - 24.—Vecinos de la calle 24 y Avenidas Central y Segunda. Arreglo de calle.
  - 25.—Max Koberg. Arreglo de calle.
  - 26.—Vecinos de Avenida 16 entre calles 3 y 7. Arreglo de calle.
  - 27.—Arturo Volio Jiménez. Inscripción escritura.
  - 28.—Mariano Solís Campos. Solicitud de ramal cloaca.
  - 29.—F. Reimers y Compañía. Apelación.
  - 30.—Moisés Aguilar. Faja de terreno.
  - 31.—Iniciativas de los señores referidos.
- f.) E. Madrigal V. Vicepresidente Municipal; f.) José A. Font, Secretario Municipal.

Paris, 7. — UP. — El ministro de relaciones anunció que Francia e Inglaterra dirigen esta noche una advertencia amistosa a Italia si la nota de invitación conjunta enviada por ellas a que Italia se una a las dos naciones para discutir la situación en España y en especial el problema de la evacuación de los voluntarios extranjeros de la península ibérica no ha sido contestada hasta esa hora. Personas autorizadas hicieron ver que Francia y la Gran Bretaña al confrontar una posible negativa o un silencio sistemático de parte de Italia, no podrán permitir que el asunto siga atrasándose indefinidamente sin que se tome una resolución de este problema apremiante. En los círculos británicos bien informados a cerca de la opinión del gobierno no se informa de que Inglaterra y Francia de ningún modo aceptarían que ese asunto sea sometido al comité de no intervención para su solución, si es que Mussolini piensa en sugerir ese camino para demorar las negociaciones.

## El Klu Klux Klan...

(VIENE de la Página DOS) — Los progresistas del partido destinada a salvar a Black. Se ha escrito que su afiliación al "Imperio Invisible" fue un pecado común de juventud para todos los demócratas del Sur; que su récord de 12 años en el Senado ha borrado con creces su mácula original de la reaccionaria organización. En la Casa Blanca se dice ahora que el Presidente no pedirá su renuncia a Black, y se duda que tuviera derecho para hacerlo. Si el Presidente se arrogara la facultad de reclamar la renuncia de los vocales de la Corte Suprema en razón de sus afiliaciones políticas, se dice, no habría tenido necesidad de presentar proyectos de ley para reformarla. Habría igual razón para pedir la renuncia de Black que para pedir la de otros ministros del Supremo Tribunal, porque pertenecen a tal o cual organización doctrinaria o religiosa. El General Johnson, un tiempo fogoso de la N. R. A. y ahora crítico ácido de Roosevelt, dice que lo que importa no es lo que un hombre lleva sobre sus hombros sino lo que lleva dentro de su corazón. A su juicio en su corazón, Black es un "fanático", como lo demostró en sus investigaciones parlamentarias usando métodos tan inquisitoriales como los del Klan; a juicio de los progresistas del Senado lo que Black lleva en su corazón es un gran anhelo de redención de los oprimidos. De todos modos el Klu Klux Klan, que había desaparecido de la preocupación pública desde 1928, es el tema de todas las discusiones. Tal fue la decadencia del Klan después de esa fecha, en que apoyando a Hoover en el Sur causaron la derrota del demócrata pero católico Al Smith, que hasta tuvo que vender su palacete nacional de Atlanta, el suntuoso Cuartel General, desde donde iban a regirse los destinos del país en conclave secreto de los Círculos presididos por el Gran Mago y Emperador. El edificio es...

-x- CUMPLEAÑOS -x-

## PAGINA DE LA MUJER



Señorita CRISTINITA FACIO CASTRO

Hoy la vida con todo su cortejo de luz y de flores llega a perfumar con una primavera más, la bella existencia de esta linda y encantadora damita, a quien Novedades rinde pleitesia galante, deseándole muchas felicidades.

## PARA SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA

Próximamente sale rumbo a San Francisco de California, el joven don Fernando Lines. NOVEDADES le anticipa su saludo de despedida.

## PARA EL MONTE DE HEREDIA

En vía de salud salió para el Monte de Heredia, la joven señora doña Yolanda Oreamuno Ojalá restablezca pronto.

## BAUTIZO

Con el nombre de Flor de María será bautizada la simpática niñita del estimable hogar de don Juan Bta. Otárola y de su señora esposa doña Lilia R. de Otárola. Les deseamos toda clase de dichas.

## DE OROSI

Procedente de Orosi llegó a la capital don Edgar Cardona Quijadas.

## DOLENCIA

Ha seguido siendo muy delicado, el estado de salud del doctor don José María Barrionuevo, quien se encuentra en el Hospital San Juan de Dios.

NOVEDADES lamenta sinceramente su indisposición y hace votos porque mejore pronto.

## NATALICIO

Hoy celebra la fecha de su cumpleaños, la simpática señorita Teresa Musmani. Le deseamos muchas felicidades.

## PARA PANAMA

Prepara viaje para Panamá el joven don Tommy Beck. Le deseamos una feliz travesía y grata permanencia en la república del Sur.

## DE LIMON

Procedente de Limón llegó a la capital la señorita Elena Isabel Vaglio.

## LAS NOCHES DE INSOMNIO SON ETERNAS

Quando se agota el organismo por exceso de trabajo, por calamidades de familia, abuso en las diversiones o por otras causas, el cerebro y el sistema nervioso son los primeros en sufrir sus consecuencias. Mareos, pérdida de la memoria, dolor de cerebro, mala voluntad para trabajar. Pero nada es tan penoso como el insomnio, que hace interminables las noches e impide al cerebro restablecer, por medio del sueño, las energías gastadas, contribuyendo así a agravar el mal y volver neurasténico a quien lo sufre.

Consejo valioso es, en tales casos, descanso y reposo, de preferencia en el campo, al aire libre. Buen consejo es, también, comenzar a tomar la

FOSFO KOLA

medicamento reconstituyente y anti-neurasténico, de agradable sabor y de acción segura y rápida. Se compone de extracto total de nuez de kola con glicerofosfato y gluconato de calcio. Al poco tiempo de tomarse se despeja la mente, se restablece el apetito, la memoria vuelve y al recuperarse la salud, se puede dormir la noche entera sin insomnios ni sobresaltos.

La FOSFO-KOLA tiene buen sabor. Todos la pueden tomar sin ningún inconveniente. En cualquier botica del país se puede conseguir a precio moderado.

CUIDESE!!

Su enfermedad es seria!!



SU HIGADO funciona mal!

Esa basca, ese mal paladar, ese dolor de cabeza, esos mareos, ese estreñimiento, le traen a Ud. ese malestar que lo aniquila.

LO UNICO

que lo cura de todo eso

— es —

HEPATOSAL

Vaya a cualquier farmacia y consígalo

Nuevos Laboratorios  
BADILLA & LELEDÓN

## CUMPLEAÑOS

Celebra hoy el día de sus días la simpática niñita María de los Angeles Palau. NOVEDADES le desea muchas felicidades.

## BAILE EN HEREDIA

En la ciudad de Heredia existe gran entusiasmo por concurrir a la velada y baile que se prepara en la Gobernación de aquella localidad en honor de S. M. Yolanda, reina de la simpatía de la Escuela Normal.

## DOLENCIA

Desde hace varios días se encuentra delicada de salud la joven y gentil dama doña Alicia Andreoli. Formulamos sinceros votos por que mejore pronto.

## Don Alberto...

Viene de la Pag. TRES

Al recoger la importante información política, interrogamos sobre el particular al señor diputado Angulo quien en respuesta a nuestras preguntas nos manifestó que efectivamente, había sido informado de ese movimiento y que había recibido noticias al respecto de su provincia, o sea la de Puntarenas. Considera que se trata de un fuerte movimiento político, que se quiere intensificarlo con el objeto de contar con grandes fuerzas para hacer el ofrecimiento al licenciado don Alberto Echandi, en la esperanza de que ese distinguido ciudadano acepte la nominación y autorice los trabajos para el lanzamiento de su candidatura a diputado.

Como se ve, la noticia es de mucha importancia política. El nombre del licenciado Echandi tiene grandes arraigos en Puntarenas, y se trata de compactar a su alrededor al mayor número de importantes elementos con el objeto de que el movimiento en favor de su candidatura sea fuerte y tenga los mejores resultados. Se está en la organización para visitar al licenciado Echandi y proponerle el lanzamiento de su candidatura a diputado.

SECCION DEPORTIVA



Los Campeones Nacionales de 1936 Frente a los cubanos de 1937

UNA VIDA AL SERVICIO DE LA REPUBLICA (Biografía del Lic. don Cleto González Víquez)

Don Cleto amigo de las musas

Dijimos ayer que entraríamos a examinar algunos de los escritos de nuestro biografiado...

Pero vamos a ver hoy un aspecto que a nuestro juicio no ha sido tocado hasta el momento por ningún biógrafo...

Ya en capítulo anterior hemos citado quienes formaban aquel cenáculo de hombres de letras...

muchachos de entonces. Don Pío escribe por cierto en el número 38 de ese periódico...

"A mi amigo don Pío Víquez"

Ya que a poeta me he metido Quiero décimas hacer: No sé, ni quiero saber Si podré lo prometido...

Esa composición poética lleva fecha 6 de noviembre y el 9 del mismo mes escribe las seguidillas que copiamos...

SEGUIDILLAS

Anoche tuve un sueño, Niña querida, En el que me adorabas, Me repartías...

Sabes dónde está el cielo? Entre nosotros, Quieres te diga dónde? Está en tus ojos...

El amor es la vida Del corazón: Dijo un Santo perito En el amor; Sólo por eso Te amo con toda el alma...

Cree que te olvidará Si yo pudiera; Así me afligirán Menos las penas Mas, como niña, Quieres que yo te olvide...

Son seres desgraciados Si mal no juzgo Los no comprendidos; Se sufre mucho. Si quieres, mi alma, Evitar que así sufra, Dí que me amas...

Quando los desengañados vienen a herirnos; Mueren las ilusiones Que nos hacemos Y es la esperanza Lo único que no pierde Jamás el alma.

San José, Nov. 8 de 1876.

Cleto González

Quizá don Cleto ni al escribir esas poesías ni a la hora de expirar dijo como Bacon en su testamento...

No debe sacrificarse el Basket Ball nacional. — A El Salvador debe enviarse una embajada deportiva integrada por los mejores elementos Willy González, entrenador oficial, es quien debe hacer la selección...

Por las informaciones publicadas, estarán enterados los lectores de la invitación que ha recibido la federación nacional de basket ball...

Ya en los círculos respectivos se ha comentado bastante el próximo viaje que han de hacer nuestros damitas y al efecto se hacen no pocos comentarios...

En este sentido no creemos que haya mucho que decir, pues imaginamos que son los deseos de todos y principalmente los de la federación de basket de Costa Rica...

NOTAS TEATRALES

"MADRES DEL MUNDO" LA PELICULA DEL AÑO! SANGRE ESPAÑOLA se estrenará el Martes, 12 de Octubre

He aquí dos noticias breves que causarán sensación en toda la capital, MADRES DEL MUNDO la famosísima película considerada como lo mejor que se ha hecho en español en México...

MADRES DEL MUNDO, el drama inmortal interpretado por Carmen Hermosillo, será la película del año, la producción inolvidable, la maravilla de todos los tiempos...

Para el martes, 12 de octubre se anuncia otro éxito arrollador. SANGRE ESPAÑOLA, la película hecha en Francia en honor de la raza española...

Para el domingo, en el Palacio de admirable y formidable: LAS EXPLOTADORAS DE 1937, la película que ha batido en todas partes los records como espectáculo musical, coreográfico de primera calidad...

Hay que separar las localidades, para estos tres cañonazos: Domingo, LAS EXPLOTADORAS, Domingo, MADRES DEL MUNDO y 12 de Octubre, SANGRE ESPAÑOLA.

Pronto TRAS LA REJA, EL CABALLERO GALANTE, MARIA WALESKA, NUEVA AURORA, LA MUJER MARCADA, etc. etc.

dos los demás, principalmente del Orión, el Club Unión y La Libertad, puede formarse un cuadro verdaderamente poderoso...

Imaginamos que ha de ser el entrenador oficial, el caballero deportista Willy González, quien ha de estar ya haciendo la selección respectiva...

Jorge Moreno en la escuela de basket

Ofrecemos hoy a nuestros estimados lectores una grata noticia que nos fuera suministrada en la mañana de hoy: Jorge Moreno, el rotundo encastador de la Gimnasia...

Mirerva y Cartaginés el domingo en Cartago

Aprovechando una jira que por Cartago ha de hacer el domingo entrante el conjunto femenino Mirerva, a su regreso en la tarde jugará una partida en la vieja me trapoli frente a las muchachas que capitanea Julia Maroto...

COMPACTADO EL...

(Viene de la pág. 3.)

procedido a acuerpar ese movimiento, con lo que el cortesismo vuelve a coger la hegemonía política en Cartago.

No habrá oposición.

En cuanto a la campaña para diputados, no habrá oposición en Cartago. Puede decirse que el único partido que presentará batalla será el cortesista.

El jimenismo

Sin embargo, se nos informa que el jimenismo sigue laborando en pro de la candidatura del licenciado Jiménez Oreamuno, quien hasta el momento, no ha querido aceptar la candidatura por su provincia.

Elección de municipes

Para las elecciones de municipes existe enorme interés en los diversos cantones de la provincia. Sabemos que ya han co-

mucho entusiasmo por el juego de exhibición que ha de efectuarse y se confía plenamente en el triunfo de las suyas...

El match de los campeones internacionales

Para el domingo, conforme lo hemos venido anunciando, los dos potentes escuadras del cartaginés, nuestro campeón del año pasado...

El preliminar entre sub-campeones

Los dos equipos que se han clasificado en la segunda categoría como únicos aspirantes al campeonato de segundas: el San Bosco y el Unión de Tres Ríos...

NOTAS TEATRALES

¡LO QUE NO HA HECHO NADIE!

Lo que no ha hecho nadie en Costa Rica, lo que ha sido una verdadera sombra en todos los países, lo que no se exhibe en Teatros de Segunda, lo que solamente puede presentar una empresa en Costa Rica...

Algunos quieren, pero no pueden, solamente la Empresa Raventós!

menzado a formarse pequeños núcleos cantonales para luchar por la conquista del mayor número de curules en los diversos municipios. En Cartago, Turrialba, Juan Viñas y Tres Ríos...

Tales son en resumen, las últimas novedades de la política en la vieja provincia de Cartago, de acuerdo con lo que el reporter ha podido recoger de labios de los principales dirigentes de las diversas facciones...

Lea y anúnciese en "NOVEDADES"

**ACUSA VALENCIA A ITALIA DE HABER DISPARADO EL TORPEDO CONTRA EL BASILISK**

Valencia, 7. — El ministerio de defensa publicó hoy una declaración intimando fuertemente que el cazatorpedero británico Basilisk fué atacado por un submarino italiano. El ministerio dijo que un torpedo fué encontrado en la playa cerca de Morain, y agrega: "las características de este torpedo corresponden con los proyectiles de fabricación italiana, y además fué encontrado en la vecindad donde ocurrió el ataque. Algunos de los submarinos italianos poseen tubos de lanzamiento que disparan un torpedo con un diámetro de 45 centímetros, parecidos al que se halló, mientras los submarinos alemanes no usan un torpedo de ese calibre".

**Lea y Anúnciese en NOVEDADES**

**Niega Franco...**

(VIENE de la Pág. UNO)

había chocado con un "objeto sumergido" en la bahía de Gibraltar. Todavía carecen de confirmación de la noticia del informe de que el submarino haya sido hundido por los barcos de la patrulla que concurren al lugar donde ocurrió el ataque las autoridades navales de la base de Gibraltar.

**SELECTOS ESTRENOS**

de Poesías Americanas  
**GONZALEZ MARIN**  
Actuará únicamente en este Teatro

**PENULTIMO RECITAL**

**GONZALEZ MARIN**

JUEVES A LAS 8.43

**Teatro Nacional**

PRECIOS POPULARES:

LUNETA. . . . . 2.00

**Habla el Ministro de...**

(VIENE de la Pág. UNO)

en todas sus partes, ese informe. No faltan seguramente inquietos elementos políticos que aviesamente aprovechen la atmósfera cal-

**El Klu Klux Klan...**

(Viene de la pág. 5)

ahora, ironía, propiedad de una Parroquia Católica, que lo compró de un judío. Sólo faltó que perteneciera a un negro para que hubiera pasado por las manos de los tres elementos cuyo exterminio el Klan se había propuesto. Nada puede ilustrar mejor la grandeza y decadencia fulminantes del imperio invisible. Hace una docena de años contaban con 5.000.000 de asociados juramentados para obedecer a ciegas, sus rentas subían de 45.000 dólares diarios, su influencia política era incontrarrestable, a lo menos en seis Estados, y estaba extendiéndose al Canadá y aún a Europa. La policía de París acaba de arrestar a mediados de setiembre a un ingeniero, Michel Harispe, que se dice jefe de los "Cajolards", institución secreta con 30.000 miembros que usa el mismo capuchón blanco de los KKK, quemar las mismas cruces de madera, y se propone terminar con los católicos en Francia y en Bélgica.

Los "klansmen" atribuyen la decadencia de su Imperio a la crisis económica; por centenares de miles dejaron de pagar cuotas y el derrumbe empezó. La opinión general es que cayó por sus abusos. El coronel William Simmons fundador del Klan en 1915, asegura que cayó en manos de gente sin escrúpulos, resueltos a usarlo para lucro personal; por eso él se retiró para "salvar su honor" en 1924. Simmons no fue el fundador sino el resucitador del Klan que vivió sus días de gloria después de la guerra civil. "Sólo Dios sabe lo que habría pasado en Estados Unidos sin el Klan entonces" dice Simmons. Indicando que los negros del sur combinados con los "gangsters" politiqueros del norte se habrían apoderado del país entero, Simmons fundó después la "Orden de los Caballeros de la Espada Flamígera" con parecidos fines, pero también se le desintegró.

El doctor (dentista) Hiram Evans, actual Gran Mago, fue el que arebató a Simmons el dominio del Klan; él es el que ahora insinúa misteriosas amenazas de que el Klan está creciendo otra vez como en 1920 a razón de 3.500 socios por día. Se sabe efectivamente en Florida por ejemplo, hay 30.000 "encapuchados militantes" que celebran ceremonias de "quemar la cruz" regularmente y azotan y expulsan de sus distritos a los "comunistas" y "negros rebeldes". Hace poco se celebró una convención de los caballeros del KKK del estado de Pennsylvania en Filadelfia, y el 24 de setiembre una gran cruz ardiente apareció plantada frente a la casa del Rey Sprigle en Pittsburg, primera amonestación del KKK a su "calumniador".

Evans vino a Nueva York a desfilas con el gobernador del Estado de Alabama Graves en la gran manifestación de la Legión Americana. Forma parte del Estado Mayor de la Guardia de Estado. El gobernador Rivers, de Georgia, acaba de admitir que debe su elección al Klan y que a lo menos uno de los miembros de su gabinete es un activo alto mandatario de la Orden. Como escribe Russell Porter del "New York Times" en jira por el Sur examinando este siniestro esqueleto, es evidente que los huesos se agitan y hay signos de resurrección. Cree que el Klan es ahora "un polvorín listo para estallar al contacto de la lucha comunistafascista".

supuestos atropells a nicaragüenses en Honduras. Confirmó hoy deada del momento para malévolos objetivos que echan leña a la hoguera, haciendo, quizá, de cualquier vulgar incidente piedra de escándalo. Estos procedimientos son juegos políticos de viejos conocidos a los que en Honduras no se da importancia, porque, no la tienen. El caso de que muchos honorables elementos de la colonia nicaragüense residente en Honduras hayan patrióticamente ofrecido al gobierno del general Carias colaborar en el arreglo de la situación, es circunstancia de suyo demostrativa a lo muy respetados y considerados que son los hijos de Nicaragua en Honduras. Quienes conocemos de cerca y a fondo la situación política presente entre ambas naciones, podemos asegurar, como aseguro yo, que por el momento no hay nada de serio ni de grave en ella.

**PROXIMO SABADO: ESTUPENDO ESTRENO!**

**LA LLAMADA DE MEDIA NOCHE**

Emocionante como una llamada a media noche!

**RAVENTOS**

HOY A LAS 3, 7 y 8.45. — ENTRADA. . . . . 0.60

— 3 MARAVILLOSOS ESTRENOS, 3 —

- a)—Estreno de noticiario "Paramount" de acontecimientos mundiales.
- b)—Estreno de la extra cómica TE PRESENTO LA DEMANDA.
- c)—El estreno que llena de orgullo a la "20th. Century Fox" La catástrofe más espantosa de los Demonios del Aire! La muerte que viaja en un avión.. en medio de una mar enfurecida:

**Espías del aire**

Creación insuperable de: PETER LORRE y BRIAN DONLEVY. Cuatro hombres luchando desesperadamente en un avión que se precipita en medio océano!

10 TONELADAS DE HOMBRES Y METAL, EN LA MAS HORROROSA CATASTROFE AEREA!

Mañana: REMBRANDT

**CAPITOLIO**

A las 7 y 8.45 — — 0.40  
**LA BIEN PAGADA**

De la popular novela de "El Caballero Audaz" Mañana: El Terror de Arizona

**ADELA**

A las 7 y 8.45 — — 0.30  
Tyronne Power y

Loretta Young, en: **CAFE METROPOLE**

Mañana: El Séptimo Cielo

Hoy! Jueves 7 de Octubre.

**PALACE**

A las 3, 7 y 8.45:

Margaret Lindsay, Pat O'Brien y César Romero, en **LA ESPOSA DEL GANGSTER**

Grandioso acto de Variedades con las

**HERMANAS MILANES,**

Silvio Singerhit y TRIO INTERNACIONAL

Entrada Platea o Balcón

Tanda de 3 y 7 0.60

8.45 . . . . . 0.75

**VARIEDADES**

3, 7 y 8.45 — Ent. 0.60

Siguen los llenazos! La película del año! Deanna Durbin, en el más delicado triunfo:

**LOS TRES DIABLILLOS**

**MODERNO**

(El Teatro de Confianza)

3, 7 y 8.45. — Ent. 0.30

Anton Walbroe, en **MIGUEL STROGOFF**

**AMERICA**

7 y 8.45. — Entrada 0.30

James Cagney, en **EL PREDILECTO**

**LIBANO**

7.30 — Entrada . . . . . 0.50

Hermanitos LOPEZ en un programa de estrenos formidables de Mary López!

Mañana: Hermanitos López

**KEITH**

6.45, 8.45. — Ent. Cont. 0.30

Errol Flynn, en: **EL PRINCIPE Y EL MENDIGO**

**IDEAL**

7, 8.45 — Ent. Cont. 0.30

"Bocazas", en: **BACHES ENTRE LAS NUBES**



Tito Guizar, el astro de la pantalla y de la radio, y Esther Fernández en una escena de "Allá en el Rancho Grande", una producción de Bustamante y De Fuentes distribuida por Artistas Unidos.

**PROXIMO DOMINGO: RAVENTOS**

El fenómeno de la cinematografía!  
La Campeona de las Películas!

**ALLA EN EL RANCHO GRANDE**

con el maraviloso tenor de la voz de seda:

**TITO GUIZAR**

y el Chaflán y Barcelata, la pareja triunfadora de "Las Cuatro Milpas". 6 días consecutivos en el Raventos.... Seis días en Costa Rica solamente!